

Power Co., au sujet de l'achat de partie du matériel de la Compagnie.

M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin MORIN, appuyé par M. l'échevin BOYD, propose en

Amendement: Que ledit rapport ne soit pas adopté maintenant, mais qu'il soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Boyd, Garceau, Monahan, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Macdonald—9.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Clément, Tétreau, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Ménard, Judge—19.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en nouvel

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en retranchant les mots: "recommander au Conseil de donner instructions au Bureau des Commissaires" dans la 9ème ligne, page 2, et les remplacer par les suivants: "de demander au Bureau des Commissaires d'étudier l'opportunité de prendre les moyens."

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence. ((MM. les échevins Bastien et Martin dissidents)).

La motion principale, ainsi amendée, est alors mise aux voix et adoptée. (MM. les échevins Bastien et Martin dissidents).

INTERPELLATIONS.

49.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil par

(a) M. l'échevin Martin, "re" interception de l'eau pour non paiement de la taxe,

(b) M. l'échevin Martin, "re" paiement d'un salaire supplémentaire pour les cantonniers,

(c) M. l'échevin L. A. Lapointe, pour un état concernant les travaux permanents,

(d) M. l'échevin Clément, "re" construction de trottoirs.

AVIS DE MOTIONS.

50.—De M. l'échevin Turcot, "re" constructions sur certains lots dans le quartier Laurier.

51.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 296 concernant les marchés.

52.—De M. l'échevin Bastien, à l'effet d'amender le règlement No 328 "re" fermeture à bonne heure des magasins.

53.—De M. l'échevin Poissant, pour élargir la rue St-André.

54.—De M. l'échevin Martin, à l'effet de nommer une Commission Spéciale "re" loi concernant les pavages.

MOTIONS

55.—Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir étudier l'opportunité de procéder à l'expropriation des terrains nécessaires pour ouvrir et prolonger la rue de la Montagne à partir de la rue Sherbrooke, conformément aux dispositions de la loi adoptée à la dernière session de la Législature.

56.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale soit nommée pour étudier la question des mesures à adopter pour faire disparaître les traverses à niveau de la Compagnie du Grand Tronc, de la gare Bonaventure aux limites ouest de la Cité, ladite Commission devant se composer comme suit:

MM. les échevins O'Connell, président, Stroud, L. A. Lapointe, Létourneau, Monahan, Ward, Prud'homme et Blu-

ment the purchase of part of plant of said Company.

Ald. N. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LETOURNEAU,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. MORIN, seconded by Ald. BOYD,

That said report be not now adopted but be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Boyd, Garceau, Monahan, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Macdonald—9.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Clément, Tétreau, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Ménard, Judge—19.

So it passed in the negative.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be amended by striking therefrom the following words in the 9th paragraph thereof "recommend to Council that the Board of Commissioners be instructed" and replacing the same by the following: "to request the Board of Commissioners to consider the advisability".

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Bastien and Martin dissenting).

The main motion, as amended, was then put and adopted. (Ald. Bastien and Martin dissenting).

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

49.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by

(a) Ald. Martin, "re" cutting off water for non-payment,

(b) Ald. Martin, "re" extra pay for sectionmen,

(c) Ald. L. A. Lapointe, for a statement "re" permanent works,

(d) Ald. Clément, "re" construction of wooden sidewalks.

NOTICES OF MOTIONS.

50.—By Ald. Turcot, "re" buildings on certain lots in Laurier ward.

51.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 296 concerning markets.

52.—By Ald. Bastien, to amend By-law No. 328 "re" early closing of stores.

53.—By Ald. Poissant, to widen St. André St.

54.—By Ald. Martin, for a Special Committee "re" law concerning pavements.

MOTIONS.

55.—On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of proceeding with the expropriation of the land required for the opening and extension of Mountain St., from Sherbrooke St., in compliance with the provisions of the Law adopted at the last session of the Provincial Legislature.

56.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a Special Committee be appointed to consider the measures to be adopted in order to abolish level crossings of the Grand Trunk Ry. Co., from Bonaventure Station to the Western limits of the City, said Committee to be composed as follows:

Ald. O'Connell, Chairman, Stroud, L. A. Lapointe, N. Lapointe, Létourneau, Monahan, Ward, Prud'homme and Blu-